

La Sra. Katherin Steffanie Martinez cuenta con más de nueve años de experiencia en aviación civil. La Sra. Martinez comenzó a trabajar en la Autoridad de Aviación Civil de El Salvador en la esfera de la seguridad operacional y en 2014 fue ascendida a analista en el ámbito de la regulación aeronáutica y se ocupó de la creación, revisión y actualización de la documentación reglamentaria sobre aviación civil de su país, de conformidad con las orientaciones de la OACI.

La Sra. Martínez ha proporcionado asistencia en esferas técnicas de la AAC, con motivo de las auditorías efectuadas de conformidad con el Programa Internacional de Evaluación de la Seguridad Operacional de la Aviación (IASA) de la FAA, haciendo posible que El Salvador conservase la categoría 1. También ha trabajado en el ámbito de la navegación aérea, licencias, operaciones, aeronavegabilidad, investigación de accidentes e incidentes, aeródromos, preparación de la documentación exigida en el Enfoque de Observación Continua del Programa Universal de Auditoría de la Vigilancia de la Seguridad Operacional (CMA-USOAP) de la OACI para El Salvador, lo que favoreció que el nivel de implementación efectiva aumentase del 68,95 % al 89,64 %. Como resultado de ello, en 2020 la Sra. Martínez fue nombrada Coordinadora Nacional de Observación Continua (NCCM) de El Salvador ante la OACI y recientemente ha obtenido la Certificación en Control Interno COSO que otorga el Instituto de Auditores Internos de El Salvador.

Además, El Salvador eligió en 2008 a la Sra. Martinez para participar en el Programa Singapur-OACI para jóvenes profesionales de la aviación, con la concesión de una beca del programa de administración en vigilancia de la seguridad operacional.

La Sra. Martinez nació en Sonsonate, departamento de El Salvador. Está casada y cursa en estos momentos un Máster en Gestión Empresarial en la Universidad Centroamericana "José Simeón Cañas" (UCA).